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11月16日，随着坝上街中央御府首届

“空中马拉松”比赛启幕仪式的召开，今年，

又一项国际潮流赛事“空中马拉松”登陆合

肥。坝上街环球中心领导、安徽省登山攀岩

运动协会领导以及合肥各大主流媒体领导

出席了本次启幕仪式。

“空中马拉松”又称爬楼梯大赛，于1977

年在纽约帝国大厦开始举办的民间赛事，一年

举办一次，人们比喻这项艰苦的比赛有如“垂

直的马拉松”。 今年美国纽约，第37届帝国

大厦爬楼梯大赛举行。最终，来自挪威的一名

男子和来自澳大利亚的一名女子分获男女冠

军。2014年的比赛由来自挪威的卢尔德维

森以10分6秒的成绩赢得男子组冠军，女

子组则由澳大利亚的乌尔沙姆夺去头名，成

绩是11分57秒。作为合肥市中心摩天集

群的坝上街环球中心不但是135万方的世

界级综合体项目，更是耸立合肥云端的超高

层建筑群，项目最高的两栋双子塔楼高达

300米，不仅超越了合肥乃至安徽历史上的

建筑高度，更在空间上、功能上与城市完美相

融，全方位给合肥老城中心一个完美的升级。”

本次比赛是由坝上街环球中心项目和

安徽省登山攀岩协会共同举办，安徽省登山

攀岩协会副会长夏明晶表示，这是我省首次

举办该类型的赛事，随着生活水平的增高，

人们对健康生活要求增多，各种新型的健身

运动慢慢走进合肥人的生活，而空中马拉松

就是其中的代表。他希望通过这次活动的

举办，让越来越多人关注运动，关爱健康。

据了解，本次“空中马拉松”大赛的比

赛场地为坝上街一期住宅，高度 180 米，

运动员需攀登约 1000 个台阶，登顶后可

俯瞰全合肥，天气晴好，可从合肥东门远

眺大蜀山。比赛采用电子感应计时，设男

女组，坝上街环球中心项目不仅为此次赛

事提供了比赛场地，更提供了丰厚的奖

品。合肥市的运动达人们可以关注“坝上

街环球中心”微信，关注赛事，也可以到坝

上街环球中心售楼部报名参赛。

合肥首届“空中马拉松大赛”正式启动

信件内容：
对于广场舞，是文化差异，还是政府

不作为？

在美国纽约跳广场舞的中国老太，美

国警察多次传票组织者。而在潜山，尤为

甚者是在烈士陵园用巨大噪音招揽生意，无

论怎么举报，都没有效果。实在忍无可忍！

对于广场舞，本无可厚非。但是，其

噪音扰民，就不得不说了。

广场舞健身，晨练舞蹈同样健身，晨

练舞蹈的女士就从未噪音扰民，广场舞用

巨大噪音招揽生意扰民，这就能说是“文

化差异”吗？要用如此大的声音招揽生

意，可以在电视上、网络上发送广告，可以

在有隔音设施的室内大音量跳广场舞，这

样，没有任何人干涉你。为啥在零成本、

免费使用公共场所，并且还噪音扰民？

潜山县环境保护局回复：
经局监察人员现场核实，确有部分群众

每晚在烈士陵园周边自发组织娱乐活动，广

场舞中使用音响器材因音量过大对周边群

众造成影响。为切实解决广场舞噪声扰民

问题，我局会同公安、城管部门，加强宣传教

育，积极引导群众开展健康文化娱乐活动，

并联合下发了《关于严禁噪声扰民的通告》：

严禁中午12点至14点，晚间9点至早

晨6点在各城区广场开展各种产生噪声的

集会及娱乐活动；在城市市区街道、广场、

公园等公共娱乐场所组织娱乐、集会等活动，

制造噪声干扰他人正常生活的，依照《中华人

民共和国治安管理处罚法》第五十八条予以

警告，警告后不改正的处二百元以上五百元

以下罚款；严格控制娱乐活动中音响设备

噪声，严禁使用高音喇叭及高功率音响设

备，伴音音响噪声值不得超过60分贝。

省长，烈士陵园广场舞的巨大噪音，还有人管吗？

信件编号：175487

省长，宁安城际铁路何时通车？

信件编号：174437

信件内容：
我常在新闻中看到家乡如何如何发

展，每次来回都是很不方便，就想问一下，

宁安城际列车何时通（准确时间，不是一

拖再拖的）？

另外，宣陵铜高速何时能通？现在

高速下面 318公路也断了，一个桥修了

快两年了。

省发改委回复：
经过多年不懈努力，我省高速铁路网

加快形成，高速公路和普通国道网进一步

完善，航道通航能力和航空运输服务水平

明显提升。目前，全省铁路营业里程达到

3546公里（其中快速客运铁路726公里），

高速公路通车里程达到 3521 公里，合肥、

九华山新机场投入运营，芜申运河等高等

级航道工程加快建设，安徽在全国综合交

通网枢纽地位正在不断提升。

关于宁安城际铁路。目前，该铁路正

在全面实施线下工程，控制性工程安庆长

江铁路大桥已合龙。根据中国铁路总公

司安排，计划2015年7月建成运营。

关于宣陵铜高速公路。该项目于

2012 年正式复工，目前工程进展顺利，正

在全面实施路基、桥涵工程，力争 2015 年

建成通车。

关于国道 G318（青弋江大桥）。国道

G318 青弋江大桥位于南陵与宣城交界

处，2012 年开工建设。目前，南陵县有关

方面正在抓紧推进工程建设，预计今年内

建成通车。届时，国道 G318 南陵段将能

正常通行。

省长，我建议把黄山市改名为徽州市

信件编号：171838

信件内容：
黄山市现行地名与黄山风景区的黄

山和黄山区的黄山多处重复，导致外地

人容易弄错，建议将黄山市改为徽州市，

黄山区改为县级黄山市代管风景区县级

市政府驻汤口镇，徽州区岩寺划归歙县，

（离现有市区屯溪远而且地理上也山多，

难以发展连片城区，反而跟歙县同城

化），其余划归屯溪休宁，休宁县改为休

宁区（离现有黄山市屯溪区近，而且城区

发展也有连贯），这样外地人说去黄山也

不会弄成到黄山市，也有利于徽州的传

承和弘扬，提高徽州的知名度，影响力，

有利于徽州的社会经济以及旅游业的发

展壮大，造福人民，壮大安徽。希望采

纳，谢谢！愿安徽越来越美越富强。

黄山市民政局回复：
设立地级黄山市是国务院、省委省政

府为理顺严重影响黄山保护、制约黄山发

展的管理体制而作出的重大决策。国务

院于1987年11月27日批准设立省辖地级

黄山市，建市20多年来，黄山市现代国际旅

游城市建设取得前所未有的成就。建市以

来，齐云山、花山谜窟等徽文化景点申报为

国家级风景名胜区，屯溪老街申报为全国唯

一的历史文化保护街区，将十余处遗存申报

为全国重点文化保护单位。黟县西递、宏村

作为“皖南古村落”申报为世界文化遗产，使

黄山市成为全国唯一拥有两处世界遗产的

地级市。现在，黄山市已成为一个以黄山为

中心，以徽文化为特色，妙绝风光与灿烂文

化交相辉映的“黄金旅游区”。

针对多个“黄山”地名问题，根据国务

院有关地名管理文件的规定，已经通过采

取注明路标等措施加以妥善解决。市政府

根据国务院《地名管理条例》有关“地名保

持稳定，可改可不改的一律不改”的规定，

就对三个冠有“黄山”地名的使用作了规

定：即在使用“黄山市”时注明“（屯溪）”，在

使用“黄山区”时注明“（原太平）”，在使用

风景区时写明“（黄山风景区）”，以示区

别。经过二十年来的运行，地名混淆问题

已基本得到改变，效果也是比较好的。

综上所述，黄山建市以来的发展成就表

明，成立地级黄山市的决策是完全正确的，黄

山市的行政区划管理体制，是符合黄山经济

社会发展的，也是得到群众拥护的。我们认

为目前不宜进行区划和管理体制的调整。

老百姓给省长都写了啥？
10年来有效信件超过5万件，做到件件有回复

年份

2012

2011

2010

2009

2008

2007

2006

2005

2004

期数

75

34

36

47

46

40

43

43

26

信件数

8736

8748

9857

10370

5511

1533

1376

1217

545

历年省长信箱信件数统计

省长信箱不予回复的类别

（一）

（二）

（三）

（四）

（五）

姓名及住址、电话等联系方式不真实

的来信

反映党委、人大、政协、法院、检察院

及其工作人员职务行为的来信

反映的问题已经或者依法应当通过

诉讼、仲裁等法定途径解决的来信

信访事项已经依法处理终结，或在

2005年5月1日前已经办结，不能提

出新的事实或理由的来信

无实质内容的来信，以及不属行政机

关受理职责的其他来信

写信人应遵守的内容

（一）

（二）

（三）

（四）

对注册信息及反映问题的真实性负

责

认为正当权益受到侵犯，从而提出

投诉请求的，应当写明具体请求、事

实（包含时间、地点、侵权行为、行政

责任单位等基本内容）和理由

写信时应当表述清楚，内容完整，文

字简炼，详略得当

不得捏造、歪曲事实，不得诬告、陷

害他人

（2013、2014年总数尚未统计）


